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物価を抑える、給料を増やす！

「どうする、野党!?」を出版！
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桜井 周（さくらい しゅう）
［学歴］ 美鈴月影幼稚園、鈴原小、南中、県立伊丹高、
 京都大、京都大院修士、ブラウン大院修士
［職歴］ 国際協力銀行、弁理士、市議会議員（２期）、
 衆議院議員（２期目）
［家族］ 妻、長女、次女、犬（トイプードル）
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※消費税転嫁対策特別措置法は2021年3月31日で失効。

どーおもいますか？ あなたのご意見をお寄せください！
よりよい社会を一緒につくりましょう！

今月
の
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［政策コラム］どうする、大阪万博2025！？
２回目の大阪万博は、2025年4月～10
月の６ヶ月の開催予定ですが、入札不調が相
次ぎ建設工事が間に合わない、との指摘があ
ります。もともと、軟弱地盤の上の埋立地で
あり工事が難しい上に、物価高や残業規制と
相まって工事の引き受け手が見つからない
状況です。
そもそも、オリンピックと万博で経済の起
爆剤に、という発想自体が昭和のハコモノ行
政です。たった６ヶ月の開催のために何千
億円ものお金をかけて建物を立てて６ヶ月

後には潰す。壮大なムダ遣いです。
観光客の誘致といいますが、京都などでは
オーバー･ツーリズムが問題になっていま
す。観光客を更に増やして、日本経済と国民
生活にプラスになるのか疑問です。
桜井シュウは、土木工事･建物に巨額の資
金を費やすのではなく、デジタル技術を駆使
したサイバー空間とのコラボなど今の時代
だからこそ可能な万博にすることを提案し
ています。大事なのは、見た目（ハコモノ）
ではなく、中身（コンテンツ）なのですから。

インボイス制度とは
今秋（10月）からインボイス制度（正式には

「適格請求書等保存方式」）が導入されました。
消費税とは、事業者が売上の10/110（食料
品は8/108）を消費税として納める制度です。
事業者は、消費税の納税時に、仕入れのときに
支払った消費税相当額を差し引くことができ

ます（仕入れ税額控除）。9月末までは、領収書
があれば仕入れ税額控除ができました。イン
ボイス制度導入後の10月からは、単なる領収
書ではダメで、インボイスの登録番号など所定
の事項が記載された適格請求書が必要になり
ます。

インボイスで影響を受けるのは誰？
これまでは、個人事業主など売上1,000万円
以下の零細事業者は消費税の納税を免除され
てきました（免税事業者）。しかし、免税事業者
は、事業者（＝消費税の納税者）である顧客に
対してインボイスを発行することができません
ので、取引から排除されるリスクがあります。
影響を受けるのは個人事業主だけではありま

せん。全てのビジネス･パーソンは、経理部に提

出する領収書にインボイスの登録番号が必要に
なります。したがって、その都度、確認が必要に
なります。例えば、出張先の街角で仕事に必要な
備品を購入したときの領収書にインボイスの登
録番号がなければ、経費で落とすことができず
に自腹になるリスクがあります。経理部の職員
は、領収書のインボイス番号をいちいち入力せね
ばならず、業務負担が増えると予想されます。

社会への影響は？
政府は、免税事業者が消費税を納税する登録

事業者に切り替わることで約２～３千億円の増
収を見込んでいます。一方で、建設業では一人親
方、運送業では赤帽、農家、文化･芸術ではクリエ
イターなど様々な業種で影響を受けます。イン
ボイス制度に対応するのは困難として廃業を考

える個人事業主が少なくありません。社会全体
としては、税収増によるプラスよりも廃業者続出
によるマイナスの方が大きくなると懸念します。
したがって、桜井シュウは、デメリットがメリッ

トを大きく上回るインボイス制度の導入を中止す
ることを提案しています。
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物価高を抑える！ 給料を増やす！物価高を抑える！ 給料を増やす！
地元のみなさまからは、「値上げが続いてい
てたいへん！」「給料はちょっと上がったけど、
物価の上がり方には追い付かない」などの悲痛
なお声をいただいています。桜井シュウは、み
なさまの暮らしを守るために、物価高を抑え、
給料を上げるための政策を提案しています。

物価高の最大の原因は円安です。２年前は
１ドル＝約110円だったのが、今や１ドル＝
約150円です。輸入品の物価は約４割の上昇
になる計算です。実際はいきなり40％も値上
げにはなりませんが、ジワジワと価格転嫁と物
価高が進んでいます。

［対策１］貿易赤字を減らす！
円安の原因の一つは、貿易赤字です。貿易黒
字だったときはドルを売って円を買う方が多
いのですが、今は貿易赤字ですので円を売って
ドルを買う方が多いです。したがって、円安ド
ル高になります。
貿易赤字を減らすには、輸入を抑えることで

す。例えば、省エネ（住宅断熱など）を進め、再
生可能エネルギー（再エネ）を増やせば、エネ
ルギーの輸入を減らせます。民主党内閣では電
気の買取制度を設けて再エネを推進しました
が、自民党内閣では買取価格を引き下げて制度

を骨抜きにしました。桜井シュウは、今からで
も省エネと再エネの促進を提案しています。
政府は、電気代･ガスソリン代への補助金を
継続するようです。ガソリン補助金だけでこ
の１年間で6兆円以上使っています。6兆円あ
れば省エネと再エネを大きく進められたはず
です。一方で、ガソリン補助金は貿易赤字を温
存し、更なる円安を招くという悪循環に陥るリ
スクがあります。その場しのぎの政策ではな
く、問題の根本である悪い円安を抑えることを
桜井シュウは提案しています。

［対策２］マイナス金利を終わらせる！
円安の別の原因は「異次元の金融緩和」です。
アメリカなどは物価高対策として政策金利を
引き上げています。日米で約4％の金利差があ
り、円よりもドルで資金運用した方が稼げるの
で、円を売ってドルを買う方が多くなり、円安
ドル高になります。
日本銀行は物価上昇にアクセルを踏む金融
緩和を継続しています。政府は物価高にブ
レーキをかけるためにエネルギー補助金など
を行っています。アクセルとブレーキを同時

に踏んでいては、政策効果は相殺されます。
エネルギー補助金の財源は赤字国債ですか
ら、財政赤字が積みあがります。日本の財政
が悪化すれば、通貨への信認が損なわれ、さ
らに円安･物価高になりかねません。そのと
きは更なるエネルギー補助金になれば円安･
物価高と財政赤字の悪循環になりかねませ
ん。この悪循環を防ぐために、桜井シュウは
日本の政策金利を引き上げることを提案して
います。

［対策３］給料･収入を増やす！
給料･収入アップを実現すれば、経済成長、
少子化･人口減少の改善、社会保障の持続性、
財政再建など多くを実現できます。
具体的な政策として、 ①最低賃金の引き上げ

（5年間で時給1,500円）、 ②サービス残業禁止
の徹底（残業代不払いの取締り強化）、 ③派遣

労働を禁止して直接雇用への切り替
え、 ④保育･介護等福祉分野の給料
引上げ、 ⑤株主配当優先を改め給料
アップを優先（会社法改正）、 ⑥同
一価値労働同一賃金の実現、 ⑦技術
革新支援などを提案しています。

〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰 〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰



立憲民主党兵庫県第６区総支部長･衆議院議員

桜井 シュウ
〒664-0858 伊丹市西台5-1-11
TEL▶072-768-9260　
FAX▶072-768-9261
e-mail▶sakuraishu.office@gmail.com
URL▶https://www.sakuraishu.net

●ポスティング
伊丹市・宝塚市・川西市の各ご家庭に配布しております。
ご近所周辺など可能な範囲・枚数だけで結構ですので、ご協
力をお願い致します。
●ポスター掲示
ご自宅の塀・外壁、駐車場のフェンスなどに桜井シュウのポ
スターを貼って下さい。またご近所に人通りが多く、ポスターを
掲示していただけそうな場所がありましたらご紹介下さい。

●政治献金
一人でも多くの方に国政報告をお届けするために、カンパを
お願い致します。お振込みいただく場合は、恐れ入りますが
手数料のご負担をお願い致します。
（※個人献金ができるのは日本国籍を持つ方に限られます。）
■お振込先：
三井住友銀行　伊丹支店 普通4719556「櫻井周後援会」
ゆうちょ銀行　00970-8-332979「周山会」

桜井シュウの政治活動へのご協力のお願い三ツ星議員★★★とは
活動量の多い国会議員に与えられる称号で
す。政策を評価するNPOが全ての国会議員
について、①議員立法の提案する、②本会議･
委員会での質問数･質問時間、③質問主意書
の提出数などに基づいて評価するものです。
桜井シュウは、４年連続で三ツ星国会議員の
表彰を受けました。

ご意見・ご相談、お気軽にご連絡下さい！
お名前▶　　　　　　　　　　　　　　お電話番号▶
ご意見▶

発
行
者 引っ越し

しました！

※直接書き込んで（別の様式でも可）ファックスやメールで送り下さい。

桜井シュウは、若者に社
会課題と政治に関心を
持ってもらうために、毎
年、大学の春休みと夏休
みに議員インターンシッ
プを実施しています。今
夏で25回目の実施にな
りました。

今の政治は目の前の課題に懸命に取り組む
あまり、政治が全体としてどの方向に進も
うとしているのかが見えづらくなっていま
す。今こそ、「大きな政治」で「新しい改革」
を進めたいとの想いを「直諫の会」のメン
バー 15名で取りまとめて出版しました。
桜井シュウもメンバーの一人として執筆
しています。是非、お読み下さい。

夏季議員インターン
シップを実施！

ご意見をおよせ下さい！【案内】青空対話集会

11:00～12:00　宝塚駅 西側 ゆめ広場
14:00～15:00　川西能勢口駅 南側陸橋（アステ川西前）
16:00～17:00　阪急伊丹駅前北側ロータリー前

秋の臨時国会に向けて、桜井
シュウは取り上げるべき政策
を練り上げているところです。
身近な課題から国際問題ま
で、あなたのご意見をおよせ下
さい。民主政治の主役はあな
たです！

10月22日、11月26日、12月24日に開催！

（屋外での集会ですので、雨天の場合には中止します。）

毎月第４日曜日
宝塚・川西・伊丹で開催開催概要

号外

立憲民主党
立憲民主編集部
〒100-0014
東京都千代田区
永田町１-１１-１
TEL 03-6811-2301
FAX 03-6811-2302

兵庫県第６区版

「どうする 野党！？」を
仲間の議員と共同で出版！

案内


